La augusta presencia de Bhagavan Nityananda

Sátsang de Celebración de Siddha Yoga en honor del Punyatithi de Bhagavan Nityananda

Agosto 1 de 2021

Querido lector:

Hemos llegado al bendecido mes de agosto. Donde yo vivo, en Melbourne, Australia, esto significa que nos estamos acercando a la primavera. El mes de agosto es muy especial para mí. Te preguntarás por qué.

Es porque agosto es el mes del Punyatithi de Bhagavan Nityananda, una fecha muy propicia para todos los siddha yoguis, y que ha llegado a ser particularmente significativa para mí. Siempre he experimentado una conexión especial con Bhagavan Nityananda, o Bade Baba, como cariñosamente se le conoce. Cuando pienso en Bade Baba, mi mente a menudo se remonta a una historia de mi infancia. ¡Mis padres me han contado esta historia tantas veces que bien podría ser *su* historia!

Era el año 2000. Tenía cinco años y participaba en una pequeña reunión con Gurumayi en el patio de Gurudev Siddha Peeth. En un momento tuve la oportunidad de darle un abrazo a Gurumayi. Siendo el niño tímido y reservado de cinco años que era en aquel entonces, mi reacción inmediata fue encogerme hacia adentro hasta convertirme en una pequeña bola. Esto se notó absolutamente en la forma en la que abracé a Gurumayi: miré hacia el suelo con los hombros encorvados y correspondí a su abrazo con los puños acerrados.

Gurumayi sintió mi aprensión. Suavemente aflojó mis manos y me habló sobre "las manos de Bade Baba". Me pidió que mirara mis manos, que las abriera por completo y las sostuviera levantadas (imitando esta foto de Bade Baba). Gurumayi me dijo que cuando extendiera mis manos de Bade Baba y abrazara a alguien, a quien sea que abrace, recibirá el *darshan* de Bade Baba.

Hasta el día de hoy, mantengo la conciencia de que cada vez que abrazo a alguien, sin importar quién es esa persona, este mismo abrazo puede ser suficiente para alegrarle el día, o tal vez, incluso, cambiar su vida para bien. Y en mi vida cotidiana, cada vez que

siento que estoy entrando de nuevo en mi caparazón, miro mis manos y recuerdo instantáneamente mi profunda conexión con Bade Baba, y mi timidez se disipa.

Aunque esta historia es muy especial para mí, no la comparto muy a menudo. El 8 de agosto marca el sesenta aniversario del Punyatithi de Bhagavan Nityananda, así que pensé que si había un buen momento para compartir esta historia con ustedes, ¡sería ahora!

Especialmente en esta época del año, la presencia de Bade Baba se siente más tangible que nunca. Cuando asisto a un Sátsang de Celebración en honor de su Punyatithi, o incluso cuando escucho los sonidos relajantes de *Nityanandam Brahmanandam* en el *raga Yaman Kalyan*, sentimientos de consuelo, paz y felicidad brotan dentro de mí.

Hablando de Sátsangs de Celebración... ¿no fue asombroso el Sátsang de Celebración de Siddha Yoga en honor de Gurupúrnima? Me llenó de gusto leer en los comentarios compartidos en el sitio web del sendero de Siddha Yoga que muchos de ustedes aprovecharon la oportunidad de oro de participar, y no solo una vez, sino varias veces. Me recordó cómo mis padres creaban un *sátsang* una y otra vez cada vez que contaban la historia de mis manos de Bade Baba.

Ahora me gustaría compartir con ustedes acerca de otro *sátsang* que pronto se llevará a cabo. Este es el Sátsang de Celebración de Siddha Yoga en honor del Punyatithi de Bhagavan Nityananda: *La augusta presencia de Bhagavan Nityananda*.

Cuando supe que este era el título que Gurumayi le había dado al sátsang, La augusta presencia de Bhagavan Nityananda, me sentí muy feliz. Aquellos que me conocen saben que soy aficionado al juego de palabras, ¡siempre estoy contando chistes que juegan con los múltiples significados de una palabra o una frase! Me encantó ver la palabra "augusto" en este título, ya que tiene dos significados: es el nombre del mes y un adjetivo que se puede usar para describir a Bade Baba. Por supuesto, "augusto", como lo ha usado Gurumayi aquí, es esto último. Significa "eminente", "venerable", "santificado" y "noble". Es una palabra que se aplica a aquello que es glorioso, grandioso y singularmente espléndido. Esta es precisamente la experiencia que la mayoría de la gente tiene de Bhagavan Nityananda. Experimentan su presencia sublime y majestuosa y la grandeza de su ser. Cuando la gente piensa en Bade Baba, lo que les viene a la mente, y lo que sienten en su corazón, es la inmensidad de su presencia.

Por lo que hasta ahora sé, los elementos del Sátsang de Celebración incluirán lo siguiente:

- Canto del Árati a Nityananda
- Canto con Gurumayi
 - o El namasankírtana será Nityanandam Brahmanandam
- Meditación con una dhárana

Los elementos estarán disponibles en el sitio web del sendero de Siddha Yoga a partir del sábado 7 de agosto por la noche (hora de verano del este de E.E.U.U), y estarán disponibles hasta finales de agosto. Podrás participar en cada uno de los elementos por separado o en todos de forma secuencial. Y recuerda: puedes participar en el sátsang cuando quieras y tantas veces como lo desees.

Anteriormente, compartí lo que Gurumayi me dijo cuando era pequeño: que cuando extendiera mis manos de Bade Baba y las usara para abrazar a alguien, esa persona recibiría el *darshan* de Bade Baba.

Poco sabía yo que 21 años después llegaría a experimentar la verdad de las palabras de Gurumayi de la manera más inmediata: enviándoles esta invitación al Sátsang de Celebración en honor de mi amado Bhagavan Nityananda, cuyo simple gesto de manos abiertas me ha elevado, ha transformado mi vida y me ha hecho una persona más amorosa.

Permanece receptivo a todos los aspectos de este exquisito Sátsang de Celebración. Ya te estoy visualizando en él, saboreando y abrazando cada momento.

Sinceramente,

Rama Davies Músico de Siddha Yoga

